



*Pour mieux me connaître :*

*Né à Privas (Ardèche) en décembre 1948, programmeur à Paris en octobre 1971, analyste programmeur à Grenoble en 1975, prêtre à Grenoble le 4 février 1978, transplanté dans l'Eure en août 1988... où j'ai pris racine depuis.. Après treize années comme professeur puis formateur en informatique pour les adultes, titulaire dans l'éducation nationale depuis 2002... je suis actuellement adjoint chef de travaux dans deux lycées professionnels à Evreux, délégué diocésain à la Solidarité et prêtre participant à la paroisse Saint Louis Pays de Vernon (Eure)..*